
Güngör Kaya
Beitrag von „11er“ vom 9. Juni 2009, 20:15

Zitat von baernwirt 

Ja, soweit war ich auch schon 
Mich würd vielmehr interessieren, wie groß denn der Sprung zum Profifußball ist.

Also ein Kumpel von mir hat bei FUCK in der A-jugend Bundesliga gespiel.
Danach in Regensburg unter Basler hat ers net geschaft und spielt etz Landesliga.
Würd also sagen der Sprung is gewaltig da er wirklich ein "SAUGUTER" Verteidiger in Füü war.
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